



aufgeSCHLOSSen 2018
1. – 26.12. Schloss Untergröningen

IDENTITY

Kunst sucht Heimat

86 000 000 Menschen sind weltweit auf der Flucht. IDENTITY präsentiert Künstler, die ihre Heimatländer verlassen mussten für eine ungewisse Zukunft. Eine Ausstellung zum 30-jährigen Bestehen des Flüchtlingsrates Baden-Württemberg, in der Krieg, Vertreibung und Flucht für den Besucher zu unmittelbarer Realität werden.

KISS
Kunst im Schloss Untergröningen e.V.

Zur Vernissage am 29.12.2018, 19 Uhr im Schloss Untergröningen laden wir Sie herzlich ein.

Grüßworte:
Martin König, Vorsitzender KISS
Landrat Klaus Pavel
Bürgermeister Armin Kiemel
Lucia Braß, Vorsitzende des Flüchtlingsrats Baden-Württemberg
Vera Kohlmeier-Kaiser, Sprecherin des Flüchtlingsrats Baden-Württemberg

Einführung in die Ausstellung:
Heidi Hahn, Kuratorin

Programm:
Vivian Timothy

Geöffnet:
Sonntags 11 – 17 Uhr
Samstags am 1.12. von 16 – 19 Uhr und am 8. und 15.12. von 19 – 21 Uhr
26.12.2018 11 – 17 Uhr.
Eintritt: 3 Euro. Anmeldung für Gruppen und zu Führungen (8 Euro p.P.)
unter info@kiss-untergroeningen.de oder 0736 68218.

Schloss Untergröningen
73463 Abtsgmünd-Untergröningen
www.kiss-untergroeningen.de

Anfahrt 



Liebe Engagierte,

Wie schon öfter hingewiesen findet ab morgen Abend eine Ausstellung zum 30-jährigen Bestehen des Flüchtlingsrates Baden-Württemberg auf dem Schloss Untergröningen statt.

Wir haben für Sie (gerne auch in Begleitung von ihren „Schützlingen“) 2 Führungen organisiert, zu denen wir Sie einladen möchten

Wahlweise am

Sonntag, 09.12.2018, 13 Uhr oder

Montag, 10.12.2018, 16 Uhr

Treffpunkt: Eingangsbereich der Ausstellung (im Schlosshof links) an der Kasse

Frau Hahn wird uns durch die Ausstellung führen.

Zur besseren Planung bitte ich um Rückmeldung bis 07.12.2018 der Anzahl der Teilnehmer unter andrea.daniel@ostalbkreis.de

Die Führung und der Eintritt ist an beiden Terminen für Sie kostenfrei.

Unterstützt durch das Ministerium für Soziales und Integration aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg



Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR SOZIALES UND INTEGRATION